



Un hôtel en tenue de soirée

(Toulouse, France)

Conception lumière d'un hôtel 4 étoiles de 150 chambres sur le site de l'aéroport. Le bâtiment, en tenue de soirée dans son smoking noir et blanc, révèle de nuit certaines des virgules en façade, tandis que la sous-face ondulante dans un chaleureux rouge et or se démarque par sa singularité. L'éclairage est inséré entre les lames de plafond, et fait vibrer cette matière, tout en créant de délicats jeux d'ombres portées. La façade en Corian, un

matériau révolutionnaire choisi comme revêtement, offre une surface sans joints où tous les jeux sont permis.

maîtrise d'ouvrage
aéroport Toulouse Blagnac
architecte
atelier King Kong
concepteur-constructeur
Demathieu Bard
Construction
concepteur lumière
les éclairieurs

opération
19 680 000 € HT
surface
8 359 m²
concours
2016 - non retenu